



**Markus Hormuth kommissarisch Referent für Breiten- und Freizeitsport**

Markus Hormuth Körnerstraße 9 68535 Edingen-Neckarhausen

Deutscher Schachbund e.V.  
Außerordentlicher Bundeskongress  
am 09.12.2023

**Markus Hormuth**

E-Mail: breitchensach@schachbund.de

Edingen-Neckarhausen, 21.11.2023

## **Tätigkeitsbericht kommissarischer Referent für Breiten- und Freizeitsport**

Nachdem Sandra Schmidt ihre erfolgreiche Tätigkeit als Referentin für den Breiten- und Freizeitsport nicht fortsetzte und auf dem Bundeskongress kein Nachfolger gewählt wurde, habe ich mich nachträglich beworben. Nach verschiedenen Telefonaten mit dem Präsidium und der Kommission für Breiten- und Freizeitsport, wurde ich im Mai kommissarisch zum Referenten für Breiten- und Freizeitsport berufen.

Als Referent bin ich in der Planung den „**Tag des Schachs**“ ab 2024 in einer erweiterten Variante als „**Schachsommer**“ wieder einzuführen. Für die Vereine gibt es die Möglichkeit von Mai bis September zur Teilnahme am „**Tag des Schachs**“ im „**Schachsommer 2024**“. Eine Sponsoringsuche für die Preisgelder vom Schachsommer, außerhalb der Schachwelt ist bereits gestartet unter anderem bin ich mit Brauereien, Supermarktketten und meinem Arbeitgeber in Kontakt getreten.

E-Mails die ich von Vereinen erhalten habe, wurden in der Regel innerhalb von 3 Tagen bearbeitet und beantwortet.

Die Kommission für Breiten- und Freizeitsport, hat seit Mai viermal Online stattgefunden. Es wird von der Kommission geplant im Jahr 2024, die Vereinskonzferenz online auszutragen und den „Verein des Jahres“ wieder einzuführen.

Markus Hormuth  
Komm. Referent für Breiten- und Freizeitsport